

DOÑA ANA NO SE DESPEGA DE SU NIETA EN LOS JUEGOS

# Tita le enseña mañas a Cristín

♦ **ANDRÉS MORA M.**  
andres.mora@lateja.co.cr

**La deportista** Cristín Sierra tiene en su abuela a la mejor consejera antes de cada juego.

Sierra es jugadora de fútbol sala en el equipo del Comité Cantonal de Deportes de San José y cada vez que sale a tocar el balón, en las gradas está doña Ana Pacherras, la orgullosa "tita".

"Le enseño las mañas, le digo que no es con el costado que se patea en papifútbol sino con la punta y siempre a los costados no al centro, donde está el árbitro. No falto a verla, si la ponen bien y si no le digo que tranquila, que así es el proceso y que hay que ganarse el puesto", contó doña Ana, quien nació en Perú, pero tiene 43 años viviendo en Costa Rica.

La abuela está más que contenta de que su nieta lleve en la sangre la fiebre por el fútbol que ella también tiene pues fue futbolista.

"Yo jugaba de delantera, le digo a mi nieta que yo tenía unos tiros buenísimos porque en Perú me gustó el fútbol. Le cuento que me daban para tirar los tiros de esquina y entraban con efecto, goles olímpicos", recordó la "abue".

**En la cancha.** Cuando tenía 20 años, Pacherras jugó con el Deportivo Saprissa.

Claro, recuerda

"Abue" y nieta disfrutan su pasión por el fútbol. **DIANA MÉNDEZ**



Las chicas de San José están gozando al máximo. **DIANA MÉNDEZ**

que el fútbol femenino no estaba ni la mitad de desarrollado que ahora.

La feliz abuela, de 59 años, no pierde de vista cada movimiento de su pequeña nieta, de 14 años, a quien ya imagina colgándose una medalla en el pecho.

"Ella tiene un gran desempeño, ganas de apren-

der más y más. Es muy disciplinada y cumplida en los entrenamientos.

"A mí más bien me dicen que no grite (en los partidos) porque piensan que estoy loca, pero es por la emoción de verla", dice.

El equipo de San José perdió ayer (1-0) contra el cantón de Osa y hoy, a la 1 p. m., se enfrentará a Pococí.